



15

Chronik der Damenmannschaft des SFZ



Vorstand: Jakob, Fleischmann, Deinzer A, Schönleben, Preibisch,
Schorr, Teichmann, Deinzer B, Trainer Powilleit, Gattlinger,
Röttlinger, Krefß, Meier, Heubeck, Albert, Gass,



Das erste Spiel

19. September 1982

Am Nachmittag herrscht Hochbetrieb am Sportplatz der Laubendorfer Sportfreunde. Das erste Spiel der Damenmannschaft zog geradezu Zuschauermassen an. „Mindestens 250 zahlende Besucher waren es“, so der 1. Vorsitzende Bernhard Jakob. Die Spielführerin Heidi Meier und ihre Damen gewinnen souverän 11:0 (in Worten elf zu null) gegen die Damen des TSV Obernzenn, die ebenfalls zum ersten Mal im Wettkampf antraten. Trainer Lothar Powilleit kann mit der Leistung der Laubendorfer Fußballerinnen sehr zufrieden sein. Danach spielten die Männer (Laubendorf II – Rot-Weiß Mausdorf I) und verloren prompt das Freundschaftsspiel 1:3. Auch im Sportheim herrschte reger Kärwabetrieb.

Der Montag begann dann mit dem traditionellen Frühschoppen und endete mit dem „zünftigen Kärwaausklang“ im Saal. -es-



Schiedsrichter Karl Salzer aus Langensenn pfliff das erste und gleich so erfolgreiche Spiel der Damenmannschaft der Sportfreunde Laubendorf (rechts in

weißen Trikots) gegen die Obernzenerinnen. Sportfreunde-Vorsitzender Bernhard Jakob (2. von rechts) hört schmunzelnd den Erklärungen

des „Schiri“ an die Mannschaftsführer zu (im Trainingsanzug Laubendorfs Torwart Heidi Meier).

Foto: Schneider